

やさど



かしこく、あたたかく、たくましく

平成 24 年 11 月 12 日

第 19 号

さあ、走るぞ！業間かけ足

11月12日月曜日、2時間目終了後に業間かけ足を行いました。全学年がそろって行うのはこの日が初めてでした。運動場に学級ごと整列し、体育委員さんのかけ声で準備体操が始まりました。

そして、1分間学級でそろって走った後、各自のペースで5分間走りました。1年生にとっては、初めてのかけ足です。この日は、北風が吹いてやや寒かったものの、陽もあたり、子どもたちは元気いっぱい走っていました。後から聞くと、「楽しかった」「疲れた」「6周走ったよ」といろいろ話してくれました。

かけ足は、持久走で自分との闘いだと言われます。「苦しい。えらい」と思って歩いてしまったのでは、力はつきません。苦しさをのりこえてこそ、強い体となります。ゆっくりでもいいから「絶対歩かない」「同じペースで走る」など自分の目標をしっかりと持って取り組んでほしいと思います。学校で11月に週3回実施する予定です。かけ足運動で子どもたちの体力向上を図っていきます。



心豊かに。。。音楽集会

11月7日、5時間目に全校で音楽集会を行いました。合唱コンクールで最優秀賞となった朝明中3年4組のみなさんにも来てもらって、互いに歌を聴き合い、歌の交流をしました。

この日は、まず6年生の「クラッピング」と合唱「キミの夢」を発表しました。クラッピングは手をたたくという意味で、リズム感が重要とされます。合唱は、一生懸命練習を重ねている成果を発揮

し、とてもすばらしいメロディを聞かせてくれました。三泗音楽会本番でも、がんばってほしいと思います。次に中学生の合唱を聞きました。曲名「信じる」はとても上手で、美しいハーモニーを聞かせてくれました。その歌う真剣な姿に、小さい子どもじっと聞き入っていました。大きくなったら、こんな中学生になれるんだと希望を持ったことでしょう。

最後に全員で「世界が一つになるまで」を歌いました。みんなの心が一つになったような声がひびきあい、体育館中がやさしい雰囲気に包まれました。

情操教育に、音楽・美術鑑賞が挙げられます。すばらしい作品や心地よい音楽を見聞きすることで、心が落ち着き、豊かになります。子どもが、「すごいなあ」「きれいだなあ」と感じる心すなわち感性をみがくことは、よき人間になるために、とても大切です。本校では、感性を育むために特別活動を大事にしています。



ご参観ありがとうございました

11月4日の八郷地区文化祭の日の学校公開には、400名を超える保護者・地域みなさんが子どもたちの様子を参観して下さり、本当にありがとうございました。日ごろ、仕事で学校に来られないお父さんやおじいちゃん、おばあちゃんの姿も多く見られました。授業中子どもたちも、質問に答えようと張り切って手をあげたり、後ろを振り向いてお家の人をさがしたり、ふだんとは少し違った雰囲気でした。

この日に合わせて、いろいろな活動が行われましたので、ご紹介します。お家の方に見てもらったり、お家の方と一緒に活動したりしたことは、きっと子どもたちの心に残ることでしょう。

〈6年生の音楽発表〉



全員が息のぴったり合ったハーモニーで、口を大きく開け表情豊かに歌っていたので、聴いている地域の方や応援に来られた保護者の皆様にも心に響く合唱となりました。終わった後、大きな拍手がわき起こったのは言うまでもありません。



少ない練習時間でしたが、先生の教えどおり踊ろうとがんばりました。男子も扇子を使い、堂々と踊っていて、見ていた地域の方から、「がんばった。すごいなあ」とおほめの言葉をもらいました。

〈1年生昔遊びにチャレンジ〉



福寿会の皆様や地域の方20名程に講師として来ていただいて昔遊びを教わりました。けん玉、こま、あやとり等7種類の遊びのコーナーに分かれて順番に回りながら教えてもらいました。福寿会の方々の温かい気持ちにふれ、素朴な遊びの楽しさを実感した2時間となりました。



先日1年生に体験してもらったおもちゃランドを今度はお家の方に体験してもらいました。子どもたちは、呼び込み、受付、ルール説明等それぞれ役割を果たしながら楽しく活動を行いました。

〈4年生朝明中吹奏楽部の出前授業〉



各楽器の紹介や生演奏を聞かせてもらった後、実際に楽器に触れる体験をしました。チューバ等の大きさ、重さを肌で感じたり、リードで吹く難しさを楽しんだりしました。中学生も子どもたちの質問にやさしく答えていました。



〈5年生薬物乱用防止教室〉

大島学校運営協議会委員長とライオンズクラブの方々にお世話になって薬物の種類や薬物のこわさを教わりました。誘惑されても毅然と断れるように、授業の最後に「ダメ。ゼッタイ」と全員で声に出して確認しました。みんな真剣でした。